
 
  

Herr Seigfried gab eine zusätzliche Erklärung zur Sitzungsvorlage der Verwaltung. Er 
informierte den Ausschuss darüber, dass am heutigen Tag die Genehmigung seitens 
der Kommunalaufsicht, unter deren ausdrücklichem Vorbehalt der Beschlussvor-
schlag stand, eingegangen sei. Danach stehe dem Vorhaben grundsätzlich nichts 
mehr im Wege, sofern der Ausschuss und der Rat dem zustimme.  
 
Seitens der Fraktionen wurde es ausdrücklich begrüßt, dass es auch in Zeiten 
schwierigster Haushaltslage der Stadt Sankt Augustin noch möglich sei bei besonde-
rem Engagements einzelner Vereine, Investitionsvorhaben dieser Art durch die Stadt 
zu unterstützen.  
 
Seitens der FDP-Fraktion wurde die qualifizierte Jugendarbeit des SV Menden 1912 
hervorgehoben, die eine Unterstützung im vorliegenden Fall seitens der Stadt ver-
diene. 
 
Ohne weitere Aussprache sprachen sich die Fraktionen für das Vorhaben aus und 
erklärten ihre Zustimmung zur Sitzungsvorlage der Verwaltung.  
 
Der Ausschuss fasste nachstehenden Beschluss: 
 
 


